



# 田辺東部小学校

田辺東部小学校 学校だより  
令和2年11月号

## 分散参観日・校内美術展へのご参観 ありがとうございました

新型コロナウイルス感染症の防止対策のため、分散での参観日・校内美術展となりましたが、感染防止対策にご協力いただき、また、子供たちの様子を見ていただきまして、ありがとうございました。

教室で子供たちの学習の様子を見ていただくのは、今年度初めてとなりましたが、子供たちもお家の方々の温かい眼差しの中、学習に取り組めたことと思います。また、1年生の保護者の皆様には小学校で初めて教室での学習の様子を見ていただきました。このような状況の中でも精一杯がんばっている子供たちを、機会を見つけて褒めてやっていただけたらと思います。



### ～運動会を終えて、改めて思うこと～

運動会が終わり、秋も深まる季節となりました。日に日に寒くなり、新型コロナウイルス感染症の拡大が懸念される所ですが、無事に運動会を終えることができたのも、保護者の皆さまのご理解ご協力のおかげだと改めて感じます。

新型コロナウイルスの影響で、運動場での活動があまりできなかったこともあり、たくさんの草が生えている状況を見て、大勢の保護者の方々に、休日に足を運んでくださり、運動場の整備に力を貸していただきました。おかげ様で、きれいになった運動場で子供たちは運動会の練習ができ、本番も力を合わせてがんばることができました。ありがとうございました。

また、運動会が終了後、こちらが感謝の言葉を申し上げるべきところを逆に、保護者の方々から感謝の言葉をいただきました。田辺東部小学校の子供たち、学校を思う気持ちに改めて感謝申し上げます。下の文章は、保護者の方からいただいたものです。ご披露させていただきます。

【保護者の方からのいただいたお手紙です】

いつもお世話になり、ありがとうございます。先日の運動会もありがとうございました。

毎年の運動会に比べると縮小で分散という形ではあったのですが、私達、初めての運動会でしたので、今回の運動会は十分楽しませて頂くことが出来ました。

全ての競技において密にならないように・・・など色々と工夫されていて先生方のご配慮がみていて、すごいな、なるほどね～!!と感じながら見せて頂きました。(先生方はこの日に至るまでたくさん頭を悩ませていたのだらうな・・・)と思いました。感謝です。

個人的にダンシング玉入れが、ドツポに入り、カメラをとりながら涙が出るほど爆笑しながら見ていました。まだまだあどけなさが残る1年生にぴったりの競技で、おしりのふり具合がなんとも言えない可愛らしさでした。(玉の入る回数にも爆笑でした。)

よさこいでは、人前で堂々と元気いっぱい踊る姿に成長を感じ感動しました。

田辺東部小学校の保護者さんも良い方が多く、我が子の番が終わると、みなさん譲ってくださるので、しっかり我が子の番には前で応援することができてありがたかったです。何より先生のご配慮で演技での立ち位置、チームの色、場所を前もってお知らせして頂けたおかげで、すごく見やすく準備ができました。ありがとうございます。

色々と長々とすみません。言い出すときりが無いのですが、そして本当なら直接感謝の気持ちを伝えたいところなのですが、本当に、本当にとっても素敵な運動会でした。ありがとうございました。

令和2年12月号(2020年)

公民館だより

ひがし地区 人口 及び 世帯数(10月末現在)

人口 5,902人 2,870世帯  
(男性) 2,794人  
(女性) 3,108人



編集・発行 田辺市南新万28番1号 田辺市ひがし公民館 館長：濱野 公二 主事：谷口 美帆

TEL：22-2088 FAX：81-3301 田辺市ホームページ <http://city.tanabe.lg.jp/>

初心者のための

## スマホ教室を開催します

携帯電話をスマホに変えたけど、操作方法がよく分からない、どんな機能ができるのか知らない、誰かに聞こうにも相談する相手がいない、などのお悩みを抱えている方はいませんか？

そんな方は是非ご参加ください！

今回は、携帯電話の大手キャリアショップの方を講師としてお招きします。この機会にスマホの悩みを解消し、使い方をマスターして、スマホを楽しみましょう！

日時：12月17日(木)

①13時～ ②15時～

場所：中部公民館 大集会室

申込期間：12月7日(月)～11日(金)

定員：各回15名【先着】

日時：12月21日(月)

①13時～ ②15時～

場所：新庄公民館 大集会室

申込期間：12月7日(月)～17日(木)

定員：各回15名【先着】

※今回の講座は、ひがし公民館での開催ではございません。

※お申込みは、上記期間中に、開催場所の中部公民館・新庄公民館へ電話いただくか、直接窓口へお越しください。その際に、参加をご希望の時間を教えてください。

参加費無料!!

### 新型コロナウイルス感染症対策について

- ◇開催前に1人ずつ、非接触型体温計で体温を測らせていただきます。
- ◇アルコール消毒の徹底、マスク着用で参加可能とさせていただきます。
- ◇参加者同士の間隔を空けて行います。
- ◇会場の換気、室内温度には注意を払います。
- ◇スタッフは、マスクを着用し、参加者のスマホに触れないようにタッチペンを使用します。
- ◇使用する物は、事前に消毒します。

問合せ：◇中部公民館 TEL:22-0009 ◇新庄公民館 TEL:22-1606

## 「成人の日」記念式典

令和2年度の「成人の日」記念式典は、新型コロナウイルス感染症の影響を考慮し、下記のとおり時間帯を分けて3密を回避し、感染予防対策を徹底した上で開催を予定しています。

なお、今後の感染状況によっては、内容変更及び開催を中止する場合があります。

◆日時：令和3年1月10日（日）

	時刻	対象出身中学校
1回目	【受付】午前9時30分～ 【開会】午前10時00分～	高雄中学校 秋津川中学校 上芳養中学校 大塔中学校 田辺中学校
2回目	【受付】午前11時30分～ 【開会】午前12時00分～	明洋中学校 衣笠中学校 中芳養中学校 中辺路中学校 本宮中学校
3回目	【受付】午後1時30分～ 【開会】午後2時00分～	東陽中学校 新庄中学校 上秋津中学校 龍神中学校 近野中学校

◆場所：紀南文化会館 大ホール

◆対象者：田辺市の新成人（平成12年4月2日～平成13年4月1日までに生まれた方）

◆その他：

※田辺市に住民登録をされている方には、11月中旬に案内を送付しました。市外に住所を移している方で、成人式の案内を希望される方、及び出身中学校が田辺市外の学校の方は、担当課までご連絡ください。

※参加にあたっての注意事項等について、市HPをご覧ください。下記へお問い合わせください。

◆問合せ

田辺市教育委員会 生涯学習課 公民館係  
田辺市高雄一丁目23-1 田辺市民総合センター内 TEL：26-4925 FAX：25-6029

## 田辺市公民館PRキャラクター

# こうくん & みんちゃん ご紹介

メジロをモチーフにした双子のマスコット。  
二人とも頭には公民館をイメージした帽子を被っている。  
老若男女問わず、多くの方に公民館を知ってもらいたいと思っている。



こうくん

優しくてしっかり者な双子のお兄ちゃん  
おてんばなみんちゃんを、いつもサポートしてあげているよ！  
好きな食べ物 みかん  
好きな言葉 「学社融合」  
特技 囲碁、俳句  
チャームポイント ウバメガシ

元気いっぱいでおてんばな双子の妹  
噂によると、活発過ぎていくつかの公民館サークルを掛け持ちしているらしい…。  
好きな食べ物 梅の花  
好きな言葉 「やにこい」  
特技 ソフトバレー、卓球  
チャームポイント 梅の花



みんちゃん

田辺市生涯学習課公民館係では、公民館をより多くの人に知ってもらうため、田辺市公民館PRキャラクターを作成しました！

今回はそのキャラクターの紹介をさせていただきます。



# 東陽中学校

田辺市立東陽中学校・学校だより  
12月号 令和2年12月1日

11月の学校開放月間では、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため様々な行事が中止や縮小となり、保護者の皆様、地域の皆様に東陽生たちの日頃の学習の成果を見ていただく機会が少なくなりご迷惑をおかけしました。ご理解、ご協力いただきありがとうございました。

12月は、期末テスト(2日～4日)があり、また、健康教室や防災授業など専門家を招いての授業も計画しています。また、育友会では、本部役員会や第2回の理事会など今年度の取組と来年度役員の選出が始まる時期となります。ご協力のほど宜しくお願いします。

## 【3年生修学旅行】 11月1日(日)～3日(火)

例年5月に東京方面で実施していた3年生の修学旅行を今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で11月1日(日)～3日(火)の日程で伊勢方面への修学旅行を実施いたしました。



## 【文化発表会】 11月18日(水) 「百花繚乱 ～逆境をチャンスに～」

今年度の文化発表会は、新型コロナウイルス感染症対策で縮小したプログラムで行いました。各学年代表の作文発表では、1年生の中道さん、2年生の後さん、3年生の中村さんがしっかりした意見を述べることができました。英作文発表では3年生の八木君が「Our School Trip」英語で修学旅行の報告をしました。合唱コンクールでは、各学級が作り上げてきた見事なハーモニーを聴かせてくれ、これまでの各学級の努力が十分に感じられる発表となりました。結果、優勝は1年1組、2年1組、3年3組、指揮者賞は、1年1組内野君、2年1組山中君、3年1組田中さんが受賞しました。3年生の学年合唱『大地讃頌』は「さすが3年生」と思わせる圧巻の歌声でした。合唱部や吹奏楽部の発表にも聞き惚れました。吹奏楽部のアンコールでは、『パプリカ』を合唱部と3年生有志が加わり盛り上げてくれました。最後に、3年生有志による舞台発表T1グランプリが行われ、4組が「ダンス」「ドラム演奏」「漫才」「弾き語り」などレベルの高い発表を行いました。また、東部公民館で、美術科、技術科、家庭科、文芸部、育成学級の作品展示を行いました。参観に来ていただきました保護者の皆様ありがとうございました。



3年生有志T1グランプリ



3年生の大地讃頌



吹奏楽部と合唱部と3年生有志